

COMPETICIONES

La ATP y la WTA extienden la suspensión de todos sus torneos hasta el 31 de julio

Los circuitos profesionales masculino y femenino han acordado con la federación internacional (ITF) mantener la parálisis de la actividad. Entre las citas afectadas están Hamburgo, Bastad, Newport y Atlanta, entre otras.

Palco23
15 may 2020 - 17:02



El tenis profesional mantiene la cuarentena. La ATP y la WTA han acordado con la Federación Internacional de Tenis (ITF) que no se disputará ningún torneo hasta, al menos, agosto. Todas las citas que aún se mantenían en el calendario entre mayo y julio han sido canceladas, tal y como han indicado las tres organizaciones en un comunicado.

“Debido a las incertidumbres que aún rodean a la pandemia del Covid-19 lamentamos anunciar la decisión de extender la suspensión del circuito”, ha asegurado la ATP. Todos los torneos que estén fijados de agosto en adelante serán asimismo reestructurados en el calendario, aunque no será hasta mediados de junio cuando las entidades comuniquen más novedades.

Recientemente, ITF, ATP y WTA se unieron a los cuatro Grand Slam para crear un programa de ayudas a los jugadores y jugadoras que sufran problemas económicos. Si bien el importe de los fondos aún no ha trascendido, este programa podría servir también para compensar la ausencia de torneos menores en caso de que no se pueda reanudar la competición en 2020 o que sólo se puedan jugar los Grand Slam y Masters 1000, a los que no todos pueden acceder.